

◆ご寄付をありがとうございました！！

毎年年末にお忙しい中、わざわざ事業所にご厚志を届けていただいています。



・富士フィルム労働組合小田原支部様
利用者の幸せにつながるよう、大切に使用させていただきます。



・小田原足柄地域連合様

・小田原市社会福祉協議会が行った「年末たすけあい義援金」から義援金をいただきました。いただいた義援金で各種イベントで使用する音響設備ワイヤレスマイク2本を購入させていただきました。イベントは地域の方々や支援をいただく方々との大切な交流の場になります。大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。



今後の予定
3月6日 西湘地区ふれあい交流会
12・13日 一泊研修旅行
(成田・東京方面)
15日 ワクワクのりのりコンサート

連絡先
ありんこホーム (就労継続支援 B 型)
小田原市浜町 4-29-1
Tel 0465-24-5486 Fax 0465-20-5486
第2ありんこホーム (就労継続支援 B 型・生活介護)
小田原市扇町 2-31-5 扇町マンション1階
Tel 0465-35-8393 Fax 0465-42-9290
第3ありんこホーム (地域活動支援センター)
小田原市鴨宮 3 2 8 Tel/Fax 0465-48-8269
ありんこホームふじみ (就労継続支援 B 型)
小田原市南鴨宮 3-6-11 Tel/Fax 0465-46-9109
ありんこホームすまいる (グループホーム)
小田原市南鴨宮 1-14-27 Tel/Fax 0465-48-5503
ありんこホームあいらす・なでしこ (グループホーム)
小田原市鴨宮 522-2
Tel/Fax 0465-46-6427 (あいらす)
Tel/Fax 0465-46-6438 (なでしこ)

賛助会員募集！！

賛助会費 (1年)

- 1) 個人: 1口 2,000円 (1口以上)
- 2) 法人・団体: 1口 5,000円 (1口以上)

お気持ちのある方は各事業所までご連絡ください。

よろしく願いいたします。

※ 振込先 郵便局 通常貯金

記号 10270

番号 15932091

名前 トクヒ) オダワラニジノカイ

第292号

令和2年2月1日発行

ありんこだより

発行 NPO 法人「おだわら虹の会」

〒250-0874 小田原市鴨宮 328

TEL/Fax 0465-48-8269

『ありんこホーム忘年会を開催！！』

～川東タウンセンター「マロニエにて」～

12月20日(金)に、川東タウンセンターマロニエで年末恒例の「ありんこホーム忘年会」を開催いたしました。

この「ありんこホーム忘年会」は、「日頃お世話になっているボランティアの皆様」に感謝の意を表すとともに、地域の方々との交流を深め、お互いの1年の労をねぎらうために開催したものです。

当日は、国会議員の秘書の方、県議員の方々、市議員の方々、行政関係の職員、自治会連合会長、単位自治会長、民生委員、地区社協の方々、ボランティアの方々、仕事をいただいている会社関係の方々、その他日頃お世話になっている方々など総勢173名の方々に参加いただき、とても盛大に楽しく開催させていただきました。

今回の余興は、「学校法人 三育学院 聖歌隊ハンドベル」の皆さんにご出演いただき、とても素晴らしい音色のハンドベルによるクリスマスソングの演奏及び合唱を披露していただきました。続いて、「lino ありんこ」によるダンスの披露、プレゼント交換、豪華賞品で盛り上がった「じゃんけん大会」、最後に大きい円になり、皆で「東京五輪音頭 2020」を踊り賑やかな中、終了となりました。

皆様のご協力のおかげで、とても楽しい忘年会となりました。本当にありがとうございました。



顧問の先生の演奏



じゃんけん大会の豪華な賞品



「lino ありんこ」によるダンス



素晴らしい音色を披露頂いた三育学園の皆さん



◆Lee 税理士様主催 2019クリスマスパーティーに行ってきました!!

昨年12月12日に李 富鉄税理士様主催のクリスマスパーティーに、利用者9名、職員2名で横浜にある、ヨコハマグランドインターコンチネンタルホテルに行ってきました。今回は普段参加出来ない人と手助けが必要な人、そして一緒に手伝ってくれる人と車2台で行って来ました。夕方から行われることもあり、帰りも遅くなりましたが、カラオケやプレゼント抽選会、マジックショー等、皆が楽しく過ごすことができました。

普段見られないメンバーの顔を見ることができ、久しぶりの長距離の運転で疲れましたが、参加した方たちが楽しく笑顔で過ごしてくれたので良かったと思っています。

毎年このような楽しいパーティに招待して下さる、Lee さんに感謝します。



李 富鉄税理士様



盛り上がったカラオケ大会



見事なマジック

◆第38回県西地区障害者文化事業に参加!!

12月7日(土)、川東タウンセンター マロニエにて、第38回県西地区障害者文化事業が開催されました。当日は、多くの方が来場し、ありんこホームの利用者、職員も参加しました。「アート作品コンクール」には、利用者が作成した作品を出品し、展示もされ、多くの方が見に来られています。また、メインの会場には、ありんこホームの全体で仕上げた作品を展示したり、ありんこホームが行っている活動を知ってもらえるような展示物も並べました。バザーやステージ出演にも参加し、ダンスチーム「lino ありんこ」がダンスを披露しました。会場は、とても盛り上がっていました。



◆第11回楽しい音楽会に参加!!

11月29日(金)川東タウンセンターマロニエにて行なわれた楽しい音楽会に参加しました。午前は「Hopscotch」によるマリンバ&パーカッションの演奏(アナと雪の女王メドレー・USA etc)を聴き、午後は各事業所の発表です。

“lino ありんこ”の発表では緊張しましたが、会場の皆さんの手拍子や参加もありメンバーも楽しく踊る事ができました。会場一体で踊るととても楽しいですね!!



◆小学校PTAの皆さんが来所、交流しました



小田原市障がい福祉課より依頼を受け、「障害者理解のための地域ミーティング」を11月21日に開催、今回は酒匂小学校のPTAの方が第3ありんこホームに来所されました。

高橋理事長より、ありんこホームの概要や利用者の活動などの説明を聞いた後、作業風景を見学され、利用者とも交流を持たれました。その中でも使用済みの点字

用紙を再利用した「ポチ袋」や「廃油石鹸」、などにとっても興味を持たれていました。

後日、PTA 会長から「今まで障害者施設の内容を知らな過ぎたと感じ、ある新聞記事を読んだことと、今回ありんこホームでお話を聞いたことで認識が変わり、地域の中で生きていくことを応援し、今の私に出来る事をやってゆきたいと思いました」と感謝のお手紙を頂き、大変うれしく思いました。

これを機会に地域との交流がますます広がって欲しいと思います。

